

Das Partnerland des Hafengeburtstags Hamburg 2016 heißt Ungarn. An der Kehrwiederspitze gibt es vom Gulasch, über Handwerkskunst, bis hin zu einem breiten Showprogramm, viel geboten. Entsprechend gut besucht ist der Partnerlandbereich. Und da die Macher des Hafengeburtstags schon jetzt auf den 828. Geburtstag schauen, gab es in diesem Jahr bereits am Freitag (6.5.) die offizielle Übergabe - das Partnerland im kommenden Jahr ist die Metropole Nantes in Frankreich. Auf was sich die Besucher freuen dürfen, haben Verantwortliche bereits jetzt verraten.

Anmoderation:

Das Partnerland des Hafengeburtstags Hamburg 2016 heißt Ungarn. An der Kehrwiederspitze gibt es vom Gulasch, über Handwerkskunst, bis hin zu einem breiten Showprogramm, viel geboten. Entsprechend gut besucht ist der Partnerlandbereich. Und da die Macher des Hafengeburtstags schon jetzt auf den 828. Geburtstag schauen, gab es in diesem Jahr bereits am Freitag (6.5.) die offizielle Übergabe - das Partnerland im kommenden Jahr ist die Metropole Nantes in Frankreich. Auf was sich die Besucher freuen dürfen, haben Verantwortliche bereits jetzt verraten. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit ihnen unterhalten.